

SOLICITATION NUMBER: 24062-13-060/NUMÉRO DE LA DEMANDE : 24062-13-060

QUESTIONS AND ANSWERS SERIES - 002/SÉRIE DE QUESTIONS ET RÉPONSES - 002

Q2. With reference to # PW-13-00540379, Solicitation # 24062-13-060 - Classification Program Renewal for the Core Public Administration, are there any forms developed for completion of M1 and 2 and R, 1,2,3, etc. or will the Consultant(s) prepare their own following the format requested in the RFP?

A2. There are no separate forms developed for the completion of the evaluation criteria. The Bidders must respond to the criteria using the formats requested in the RFP.

Q2. En ce qui concerne le cas numéro PW-13-00540379, numéro de demande 24062-13-060 - Renouvellement du programme de classification pour l'administration publique centrale, est-ce que des formulaires distincts ont été élaborés pour remplir les sections M1 et 2 ainsi que R1, 2, 3, etc., ou est-ce que les consultants préparent leur propre formulaire selon la structure précisée dans la demande de proposition?

R2. Aucun formulaire distinct n'a été élaboré pour faire état des critères d'évaluation. Les soumissionnaires doivent satisfaire aux critères en utilisant la structure précisée dans la demande de proposition.